



Un nouveau challenge vient de naitre sur les réseaux sociaux et il est viral.

C'est en fait une chanson à laquelle plusieurs internautes s'essaient. Elle est intitulée « **Allôooo Fokouuuu ...prépare-nous des cordees !** ». Il faut dire qu'elle a été rendue virale par Richard Bona, le célèbre bassiste camerounais installé aux Etats Unis, et très grand dissident au régime de Paul Biya.

Tous chantent pour la même cause. NON à la division des Camerounais et OUI pour l'alternance au sommet de l'Etat.

Toutes les personnes qui refusent d'admettre cette logique sont simplement invitées à se rendre dans les quincailleries Fokou et s'en procurer une bonne corde pour se pendre.

Écoutons...